

Le Venezuela n'acceptera plus jamais la présence militaire nord-américaine, déclare Maduro



La Havane, 25 avril, (RHC)- Lundi, rappelant le 18e anniversaire de la suspension par le Commandant Chavez de toutes les opérations conjointes et les échanges militaires avec les États-Unis, le président Nicolas Maduro a souligné sur Twitter que le Venezuela n'acceptera plus jamais la présence militaire étasunienne.

"Aussi longtemps que la Révolution existera, nous aurons la souveraineté dans la Patrie de Bolívar et de Chávez. Pour l'honneur de notre terre et le sang de nos libérateurs, nous n'accepterons plus jamais la présence militaire de l'impérialisme. Vive le Venezuela bolivarien, libre et indépendant", a-t-il tweeté.

Le 24 avril 2005, Hugo Chavez dénonçait dans une émission de son programme Allô Président une campagne négative contre le Venezuela menée par un groupe d'officiers étasuniens.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320652-le-venezuela-nacceptera-plus-jamais-la-presence-militaire-nord-americaine-declare-maduro>



Radio Habana Cuba